



**NOTA DE PRENSA**

Madrid, 10 de febrero de 2025

**El Banco de España dona 1.500 ordenadores para colectivos afectados por la DANA**

El Banco de España ha acordado con la Fundación Adelias, especializada en la lucha contra la brecha digital en población vulnerable, la donación de 1.500 equipos informáticos para diversos colectivos afectados por la DANA de finales de octubre.

Este equipamiento informático se está distribuyendo a través de la Fundación entre diversos colegios y familias que perdieron sus equipos informáticos como consecuencia de las inundaciones, que afectaron especialmente a las provincias de Valencia y Albacete. Además, también se han entregado varios ordenadores a la entidad Mensajeros de la Paz, cuya sede en la zona también perdió su dotación tecnológica.

Los ordenadores donados estaban en desuso por parte del Banco de España y se ha procedido a eliminar toda la información, dejándolos preparados para un nuevo uso. Esta donación de material tecnológico es la mayor que ha realizado en su historia el Banco de España, que colabora desde hace años con Adelias para buscar una segunda vida a sus equipos entre colectivos vulnerables.

El reparto de equipamiento entre los colegios y las familias afectados de la zona continuará de forma escalonada en las próximas semanas, a medida que la Fundación Adelias vaya recibiendo el material procedente del Banco tras pasar por el proceso de borrado de información.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente*

Para más información: Tel. +34 91 338 5044 / 6097 / 5318 / 8839 / 6175 / 4397 / 5936 | [www.bde.es](http://www.bde.es) Correo electrónico: [comunicacion@bde.es](mailto:comunicacion@bde.es)